

Plan Rhin vivant, la dynamique est lancée

Dossier de la rédaction de H2o
November 2020

Après une officialisation en décembre 2019, le Plan Rhin vivant mobilise une multitude d'acteurs qui se sont regroupés le 2 octobre dernier, à Saint-Louis (Haut-Rhin), pour changer et témoigner de leurs propres retours d'expérience. Réunissant une centaine de personnes, cette journée a permis de mettre en évidence : la forte valeur ajoutée de la renaturation d'un fleuve tel que le Rhin ; les freins et facteurs de réussite des actions réalisées ou en cours de réalisation ; la compatibilité entre préservation/protection d'espaces naturels et accueil du public ; l'intérêt et la nécessité de déployer une communication adaptée en appui au réseau d'acteurs ; la disponibilité de crédits budgétaires pour mener à bien des travaux d'envergure.

Présentations et synthèse de la journée